

学校だより



津市立櫛形小学校

R4.1.24 発行

第15号 文責：校長

今年もよろしくお願ひいたします



新しい年（令和4年）が始まりました。新型コロナウイルス感染症については、オミクロン株による感染者が全国的に増加し、三重県においても、これまでにない速さで感染の拡がりを示しており、令和4年1月12日に「感染拡大阻止宣言」が出され、1月21日には「まん延防止等重点措置」が適用されました。保護者の皆様には、改めて1月20日付けで「健康管理の徹底について」のお願いの文書や21日付け「ほけんだより」を配付させていただきました。マスクの正しい着用、手洗い、3つの密を避ける、換気をする、自分や同居家族に風邪症状があるときは学校を休むといった感染症対策を、子どもたちと再度確認しながら教育活動を続けています。前回の学校だよりでお知らせしていた1月の行事も、形を変えてではありますが、可能な限り実施できるように職員みんなで知恵を絞っています。保護者の皆様に学校へ来ていただけないのはとても残念であり、申し訳ないのですが、ご理解いただきますようお願いいたします。変更については既にお知らせさせていただいていますが、今後もマチコミや文書でお伝えさせていただきますので、ご確認ください。なお、不明な点がありましたら、学校へご連絡ください。地域の方々からも、今の状況を心配して、応援や励ましの言葉をいただいています。前回の休校期間中に、マスクを作って届けていただいた殿舟団地のグランドボールの有志5名、鳶田さん、鈴木さん、川上さん、米村さん、浅香さんが、今回はマスクカバーを作ってくださいました。子どもたちと職員で使わせていただいています。本当にありがとうございます。今年も教職員一同、新たな気持ちで子どもたちの健やかな成長を願い、学校教育目標「豊かな心を持ち、進んで創造する子の育成」に係る取組を推し進めてまいります。保護者の皆様、地域の皆様方には、学校教育活動への変わらぬご支援とご協力をどうぞよろしくお願ひいたします。



～第2回学校アンケートありがとうございました～

12月には2回目の「子どもたちの姿や学校の教育活動等についてのアンケート」にご回答いただきましてありがとうございました。7月に実施した第1回アンケートと比較した集計結果を櫛形小学校のホームページの学校だよりの場所に掲載させていただきましたので、合わせてご覧ください。

児童アンケートでは、14項目中11項目で、7月と比較して肯定的評価（A そう思う+B どちらかと言えばそう思う）の割合が上がった又は変わらないでした。項目3・4・5「挨拶・発表・質問」の、周りとのコミュニケーションに関わる内容については、肯定的評価の割合が90%に満たず、他の項目に比べるとできていないと感じている子どもが多いです。ただ、授業中の「発表」・「質問」については、今年7月より肯定的評価がそれぞれ約2%・6%上がっています。「早寝・早起き・朝ごはん」が守れたという項目は、昨年12月から7月で約8%マイナスとなっていましたが、7月から12月では約7%プラ

スとなり回復してきています。しかしながら、12月実施の「生活習慣・読書習慣チェックシート」の結果からは、朝ごはんを食べない日があったり、テレビを見る・ゲームをする設定時間が7月より長くなっていたり、寝る時刻が夜10時以降と遅くなっていたりする子どもが増えています。また、「学校へ来るのは楽しいですか」の項目については、肯定的評価の割合が約7%下がっています。この点については、否定的評価をした子どもから担任が聴き取りをして、全職員が共有して見守りを継続しています。

保護者アンケートの「お子様の姿から見て」では、「自分を大切にし、のびのびと学校生活を送っている」「思いやりの心や優しい心が育っている」の肯定的評価が高い反面、「挨拶」「言葉づかい」の項目の評価は低く、さらに7月よりも下がっています。コロナ禍が続き、給食時をはじめしゃべらないように指導する場面が多くありますが、改めてこの状況においてできることをしっかりと考え取り組んでいきたいと考えます。1月20日(木)から2月1日(火)まで、早速、児童会が主体となり、自分から挨拶がしたくなるような「あいさつ運動」を考えて取り組んでいます。他の項目も含め、家庭や地域の皆様と連携しながら、取組の改善を進めていきますので、今後ご理解とご協力・ご支援を賜りますようお願いいたします。

くるりんペーパー回収事業へのご協力ありがとうございました

冬休み中のくるりんペーパーの回収にご協力いただきまして、ありがとうございました。おかげさまで今日現在、集まった量の合計は890kgになりました。回収した空き箱等は、トイレットペーパーに生まれ変わります。4年生は環境学習の一環として、目標値の1185kgの回収を目指すことが、ゴミや燃料費等の削減につながっているという学習を引き続き進めていきます。これからもくるりんペーパーの回収へのご協力よろしく願いいたします。



◇2月のおもな行事予定◇

- 4日(金) 入学説明会 15:00~
- 7日(月) 委員会
- 8日(火) スクールカウンセラー来校
- 10日(木) 3年社会見学(オンラインで実施)
- 11日(金) 建国記念の日
- 14日(月) 登校指導、安全点検
- 23日(水) 天皇誕生日
- 25日(金) 6年生を送る会、学校運営協議会、

*6年生を送る会の参観については、状況の推移等を踏まえ、改めてお知らせします。

*状況によって、行事は変更になることがあります。ご了承ください。



お知らせ

PTA 人権講演会並びに人権授業参観について

1月20日(木)に配付させていただいた文書通り、講演会も授業も録画したものを、「津市 e-Learning ポータルサイト」を利用したオンデマンド配信により、保護者の皆様にはお届けする予定です。また、講演会や授業日と同日にご覧いただく予定でした3・4年生による人権フェスティバルの発表も「津市 e-Learning ポータルサイト」で配信させていただきます。いずれもくしがたコンサートのときと同じように期間限定での配信です。ご覧いただき、感想やご意見を伝えていただくとありがたいです。

